

Fecha 27.09.2021	Sección Geopolítica	Página 55
----------------------------	-------------------------------	---------------------

Canadá y China resuelven conflicto diplomático

Reuters

Toronto. "Los ojos de Canadá están bien abiertos" para normalizar su relación con China, aseguró el ministro de Relaciones Exteriores, Marc Garneau, después de tres años de vínculos inestables con Pekín desde el arresto y la liberación el viernes pasado de una ejecutiva de Huawei Technologies.

Garneau declaró a *CBC News* que el gobierno canadiense ahora está siguiendo un enfoque cuádruple hacia China: "coexistir", "competir", "cooperar" y "desafiar".

La directora financiera de Huawei, Meng Wanzhou, hija del fundador de Huawei, Ren

Zhengfei, regresó a China después de llegar a un acuerdo con los fiscales estadounidenses para poner fin a un caso de fraude bancario en su contra. Esto dio como resultado el término de su batalla de extradición de casi tres años en un tribunal canadiense.

Poco después de que Meng volara a China, Michael Kovrig y Michael Spavor, los dos canadienses detenidos por las autoridades chinas pocos días después del arresto de Meng en diciembre de 2018, fueron liberados por Pekín.

"No había un camino hacia una relación con China mientras los dos Michaels estuvieran detenidos", dijo Garneau.

El primer ministro Justin Trudeau, quien ganó un tercer mandato el 20 de septiembre, había prometido mejorar los lazos con China desde que se convirtió en primer ministro en 2015, basándose en el éxito de su padre en el establecimiento de relaciones diplomáticas con el gigante asiático en 1970.



Página 1 de 1
\$ 19530.00
Tam: 93 cm2